

Traditionelles Maifest

Endlich konnte wieder das traditionelle Maifest, was bis Corona immer im Altenzentrum Porz-Urbach veranstaltet wurde, im üblichen Rahmen stattfinden. Diesmal fiel die Wahl auf den 3. Mai 2023 denn zu diesem Zeitpunkt konnte die bewährte Musikunterstützung durch Jürgen Vorrath „Mister Music“ gesichert werden. Beim diesjährigen Tanz im Mai trafen sich dann Bewohner und Mieter aus dem Altenzentrum und kürten später die diesjährige Maikönigin.







Maikönigin 2023
Frau Margaretha Dunkel

